

Missbrauch in der Kirche - Kommissionen brauchen viel Zeit

Vor mehr als einem Jahr hat die katholische Deutsche Bischofskonferenz sich zu einer gemeinsamen Erklärung im Kampf gegen sexuellen Missbrauch durchgerungen. Doch die Umsetzung lässt noch auf sich warten.

...

Für die katholische Reformbewegung «Wir sind Kirche» ist das eine Enttäuschung: «Bei allem Verständnis für die Schwierigkeiten einer Aufarbeitung sexuellen Missbrauchs gemeinsam mit Betroffenen und auch angesichts der Corona-Situation ist es doch enttäuschend», sagte Sprecher Christian Weisner der Deutschen Presse-Agentur. «Damit wird die Geduld der vielen von sexualisierter Gewalt Betroffenen erneut auf eine harte Probe gestellt.»

Die schon lange verschleppte Aufarbeitung ziehe sich immer weiter in die Länge, kritisierte er. «Auch die Außenwirkung dieses Flickenteppichs kirchlichen Handelns ist fatal.»

...

<https://de.nachrichten.yahoo.com/missbrauch-kirche-kommissionen-brauchen-viel-150104594.html>

Zuletzt geändert am 16.07.2021